

■ SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento recoge el doble de kilos de aceite usado durante el primer trimestre de este año

Entre enero, febrero y marzo los vecinos reciclaron 1.610 kilos de este residuo, frente a los 730 del mismo periodo de 2014

ENE | SANTA MARTA

El reciclaje de aceite vegetal usado en los hogares de Santa Marta se ha duplicado durante el primer trimestre del año con respecto al mismo periodo del año anterior. Así, los santamartinos han depositado en los once puntos de recogida de este residuo que hay instalados en la localidad un total de 1.610 kilos durante los meses de enero, febrero y marzo, frente a los 730 kilos que se recogieron en los tres primeros meses de 2014. Estas cifras suponen un incremento de 880 kilos en el reciclaje de este residuo durante el primer trimestre y que recoge el cambio en los hábitos de consumo por parte de los santamartinos.

Por meses, ha sido durante los días de marzo cuando más kilos de aceite doméstico usado se han recogido, un total de 570 kilos, mientras que en febrero esta cifra se quedó en los 480. Asimismo, el contenedor más utilizado por los santamartinos sigue siendo el ubicado junto a la iglesia, en la carretera de Madrid, que ha recogido durante el primer trimestre un total de 370 kilos, mientras que el de la calle Gloria Fuertes y el punto limpio F.C.C. no han recogido ningún kilo de este residuo. Durante el mismo periodo del año anterior, el contenedor de la plaza de la Iglesia también fue el preferido de los vecinos y recogió un total de 220 kilos de aceite usado.

Se trata de un servicio puesto en marcha hace siete años gracias al convenio firmado por el Ayuntamiento santamartino con la cooperativa de Iniciativa Social Porsiete, que se encarga de gestionar este servicio.



Uno de los puntos de recogida de aceite en la localidad. | ENE

LOS DATOS

Abril y mayo

Durante los meses de abril y mayo la cifra de aceite vegetal usado que se han recogido en el municipio se sitúa en los 640 kilos, de los que 390 se recogieron en abril y 250 en mayo. Estas cifras son muy similares a las registradas en el mismo periodo del año anterior, cuando se depositaron en los contenedores 380 kilos de aceite en abril y 260 en mayo. Además, en estos meses de 2015 el contenedor más utilizado es el ubicado junto a la iglesia, en el que se han depositado 150 kilos.

Puntos de recogida

Los contenedores para depositar el aceite doméstico utilizado se encuentran ubicados en el barrio El Carmen, churrería, en la urbanización Valdeagua, La Fontana, junto a la plaza de la Iglesia, calle Los Hoyos, avenida Aldebarán, carretera de Madrid, carretera de Naharros, calle Gloria Fuertes y el punto limpio F.C.C.



Momento de las audiciones de los alumnos. | FOTOS:ENE



Los padres pudieron presenciar las actuaciones.

Los alumnos de la Escuela de Música muestran sus avances en las audiciones para padres

ENE | SANTA MARTA

Con motivo de la llegada del fin de curso escolar, los alumnos de los distintos instrumentos de la Escuela Municipal de Música y Danza de Santa Marta han celebrado las audiciones para padres. Actuaciones en las que cada estudiante ha interpretado dos piezas para demostrar y practicar lo aprendido durante todo el curso. Además, los padres han podido disfrutar de clases abiertas en las que han participado de forma activa. Estas audiciones se

enmarcan dentro de la programación de actividades prevista por la Escuela de Música para este fin de curso. Actividades que comenzaron con la celebración del pasado 29 de mayo de la quinta edición del Festival de Primavera en el Enrique de Sena y en el que los alumnos interpretaron varios combos de diferentes estilos musicales.

Además, la programación se completa con las audiciones de los alumnos de música y danza, que tendrán lugar esta semana.

■ CABRERIZOS

El convento carmelita acoge hoy la obra 'Teresa, la jardinera de la luz'

La iglesia del convento de las Madres Carmelitas de Cabrerizos acoge esta tarde la representación de la obra 'Teresa, la jardinera de la luz' del grupo de teatro Lazarillo de Tormes de la ONCE Salamanca. La obra, cuya puesta en escena tendrá lugar esta tarde a partir de las 19 horas, está escrita y dirigida por Denis Rafter y patrocinada por LA GACETA y pretende acercar al público a la vida y la obra de Santa Teresa de Jesús como homenaje y conmemoración del V Centenario de su nacimiento. Además, la representación cuenta con la música del órgano de Salinas. | ENE

■ VILLARES

Clausura del curso de iniciación a la informática y nuevas tecnologías

Dentro del programa Inici@te, los participantes en el curso de iniciación a la informática, nuevas tecnologías e Internet recibieron durante la clausura de esta actividad formativa el diploma acreditativo de su asistencia a unas sesiones en las que han podido conocer los conceptos fundamentales de esta materia y aprender algunas de las herramientas básicas de las nuevas tecnologías como el correo electrónico o las redes sociales. Este curso se enmarca dentro de los talleres gratuitos organizados por el Ayuntamiento para los vecinos. | ENE



■ VILLAMAYOR

Abierto el plazo para la solicitud de ayudas para los libros de texto

El Ayuntamiento de Villamayor ha convocado el programa de ayudas de libros de texto para los alumnos que cursan Educación Infantil. El plazo para solicitar estas ayudas permanecerá abierto hasta el próximo 30 de junio. El objetivo de este programa es facilitar a aquellas familias que atraviesan dificultades socioeconómicas el pago de los libros escolares, que supone uno de los principales gastos que deben afrontar las familias con hijos en edad escolar y poder destinar recursos a hacer frente a otros gastos como las rentas de la vivienda, la luz o el agua. | ENE